

Actualidad



Julio Casas, del colectivo 'Laguna del Prado', preside este órgano

Crean el Consejo Local de Juventud

Redacción

El director del Instituto de la Juventud, Javier Gallego, que asistió a la constitución del Consejo Local de la Juventud de Pozuelo de Calatrava, apostó por la participación juvenil como fundamental para el desarrollo de la juventud.

Gallego indicó que el papel que desarrollan los jóvenes asociados y los Consejos de la Juventud es muy importante ya que permite conocer y tomar el pulso a las iniciativas que surgen del tejido asociativo, de ahí, el permanente

apoyo al asociacionismo juvenil.

Por eso, se trabaja en esta línea y el Gobierno regional dedica más de un millón de euros para el fomento de la participación. El Consejo de la Juventud y los consejos locales reciben unos 300.000 euros para llevar a cabo sus proyectos, mientras que las asociaciones juveniles y de ámbito local, reciben en total unos 800.000.

Julio Casas, que pertenece a la asociación juvenil 'Laguna del Prado', es el presidente de este Consejo Local, que forman, entre otras organizaciones, las asociaciones Metal Unión, Campo de Ca-

latrava y Laguna del Prado. Constituido después de que una comisión gestora formada por las propias asociaciones iniciara los primeros pasos para su creación en noviembre del pasado año, tiene su sede en el Centro Joven de Pozuelo.

En la constitución de este Consejo Local de la Juventud estuvieron presentes, además del director del Instituto, el alcalde Julián Muñoz y el concejal de Juventud, David Triguero por parte del Consistorio, así como representantes del Consejo Regional de la Juventud.

El Punto Limpio será operativo en el próximo otoño

Redacción

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha invertido 243.000 euros para la construcción del Punto Limpio en el que los vecinos podrán depositar de forma separada residuos voluminosos, como electrodomésticos, además de neumáticos, metales, papel o cartón.

Esta infraestructura, que se prevé esté concluida en cinco meses, se enmarca en el Plan Regional de Residuos en base al cual todos los municipios de Castilla-La Mancha deberán tener un Punto Limpio. En Pozuelo de Calatrava se ubicará en una parcela cedida por el Consistorio.

Precisamente, el delegado provincial de Industria, Energía y Medio Ambiente, Juan José Fuentes, se trasladó a esta localidad para interesarse por las obras de este Punto Limpio, cuya gestión pasará al Consorcio Provincial de Residuos Urbanos, RSU.

Los puntos limpios disponen de contenedores de varios tipos diseñados para almacenar diferentes residuos. Así, cuentan con un mínimo de tres grandes

contenedores metálicos para muebles, colchones, chatarra o escombros procedentes de obras menores, una línea de iglúes verde, azul, amarillo y blanco para alojar respectivamente vidrio, papel y cartón, plásticos y ropa, y una serie de contenedores específicos para recoger residuos peligrosos por su alto poder contaminante: aceites de uso doméstico, aceites de motor, pilas y acumuladores, baterías, filtros y pinturas y disolventes.

Laguna de la Inesperada

Del mismo modo, acompañado por el alcalde, Julián Muñoz, Fuentes visitó la Laguna de la Inesperada, declarada Reserva Natural y propiedad del Organismo Autónomo de Espacio Naturales de Castilla-La Mancha, con el fin de comprobar el estado de conservación de la misma y los trabajos forestales que se llevaron a cabo.

Durante el recorrido, constataron el buen nivel de encharcamiento de la laguna, tras las abundantes lluvias del invierno, así como la abundancia y la variedad de especies de aves que viven en la misma.



Biblioteca Oretana
Solicita nuestro catálogo editorial
libros@oretania.es

Catálogo 2008

Grupo de Comunicación Oretana

NOVEDADES

Grupo de Comunicación Oretana
C/ Alejandro Prieto, 4 - 2º B - 13500 Puertollano
Telf.: 926 428 893 - libros@oretania.es
www.oretania.es

1999-2009

Grupo de Comunicación Oretana

10 años al servicio de la información

comprar, vender, alquilar...

pisos, coches, empleo, ordenadores, libros, móviles, perros, antigüedades y mucho más...

segundamano.es
La web para comprar y vender